

Concurso docente
Cargo Auxiliar docente de 1ra categoría Dedicación Simple

En la ciudad de Corrientes, a los 18 días del mes de septiembre del 2025, siendo las 9:30 horas, se constituye la comisión evaluadora conformada por Ing. Agr. Jorge GARCIA, Ing. Agr. Mónica COLAVINO, e Ing. Agr. Amalia ROMERO y en carácter de observador estudiantil Sr. DIETZE, Leandro en el concurso público para proveer de un AUXILIAR DOCENTE DE PRIMERA CATEGORIA CON DEDICACION SIMPLE en la cátedra de MICROBIOLOGÍA AGRÍCOLA, departamento de Suelo y Agua.

KRYNSKI MARIEL

En la revisión del currículum vitae destacan la constante actualización docente.

En el análisis detallado de la propuesta de Plan de Trabajo presentado, propone la implementación de nuevas técnicas de interacción y análisis de lo comprendido durante el dictado de la asignatura

De la clase de oposición, merece destacar la buena oratoria y el vocabulario técnico, la explicación detallada de los temas, con excelente claridad en la parte práctica y atenta a todo tipo de detalles. Procura una permanente participación de los estudiantes. Como punto a mejorar considero el modo de dirigirse a los estudiantes, considerando que son estudiantes universitarios con un nivel ya avanzado en la carrera, por lo cual se deberían tratar como tal.

La entrevista la postulante tuvo la oportunidad de responder a las interrogantes planteadas por la comisión evaluadora de manera clara y segura, plantea que existen cosas para mejorar en la cátedra actualmente y que tiene intenciones de vinculación con otras cátedras.

ORTIZ NICOLÁS

En la revisión del currículum vitae destacan un conjunto suficiente de Capacitación, Investigación y Extensión.

En el análisis detallado de la propuesta de Plan de Trabajo presentado, promueve la participación en el medio y la vinculación con otras cátedras.

De la clase de oposición, se destaca el manejo de las tonalidades de voz para mantener la atención, una detallada explicación con un excelente manejo de ejemplos prácticos. El mismo promueve la participación de todos los alumnos, y asimismo, hace uso de todos los elementos presentes en la valija de campaña, dada por la cátedra. Usa en el acompañamiento visual, paso a paso para el dictado de la parte práctica, lo cual muestra una diferencia entre los dos participantes del concurso. Un aspecto importante es el uso de tablas, resumen para concentrar la vista en lo importante de cada clase.

La entrevista el postulante tuvo la oportunidad de responder a las interrogantes planteadas por la comisión evaluadora, destacando que su pasión es la enseñanza y la microbiología. Menciona la necesidad de realizar un viaje para poder ver la aplicación real en el sector productivo de temas dados durante el dictado de la materia.

En base a lo mencionado y habiendo puesto en consideración todos los componentes de esta evaluación, se considera otorgar el cargo docente a la ING. AGR. **KRYNSKI MARIEL** por su constante capacitación en docencia y su conocimiento previo de la cátedra.



Dietze, Leandro

LU: 13100